

◇楽しかったね！夏休み◇

親子で触れ合う機会も多い夏休みだったのでないでしょうか？学校でも、様々な活動が行われました。中には、新聞やテレビ等で取材を受けた活動もありましたが、少しだけ紹介をしたいと思います。

まず、7/30（金）に2年生の学級レクリエーションとして親子水泳教室が行われました。晴天に恵まれ、多くの保護者の皆さんと児童が参加しました。木菌教諭の指導のもと水泳の授業の中で、メキメキと上達している2年生でしたがクロールの息継ぎが難しい様子。そこで、保護者の皆さんとマンツーマンで学ぶ機会を持つと学級PTAで企画したようです。1時間程の時間でしたが、プールでは、楽しそうな歓声が響き渡り子どもたちも大満足の一日となりました。最後は、親チームVS子どもチームでリレーも行い大変盛り上がったようです。



次に、8/3（火）に第4回家庭教育学級「親子で作ろう!!カリンバ（楽器）製作」を開催しました。清水木工の清水慎也さんを講師に迎え、42人の参加をいただき2時間程で素敵な楽器が完成しました。お父さんやお母さんと一緒に、楽しそうに楽器を作る姿や笑顔に「あ～、これぞ夏休み!!」と幼い頃を思い出し、心が癒やされました。

最後に、8/6（金）に6年生の学級レクリエーションで「かかし作り」が行われました。初めて作るかかしに悪戦苦闘の子どもたちでしたが、保護者の皆さんのアドバイスをもらいながら立派なかかしが完成しました。出来上がったかかしは、志布志に向かう道路沿いのひまわり畑に飾られ交通安全を見守っています。



◇新型コロナウイルス感染症対策の中で◇

尾野見小では、新型コロナウイルス感染症対策を十分にしながら、子どもたちの学びの充実のために職員一丸となって様々な学習活動を行っています。このように、生き生きと学習活動を行えるのも地域や保護者の皆様の御理解と御協力の賜と感謝申し上げます。

特に、音楽、家庭、図工、体育の授業では制限のある中で、子どもたちにどのように学ばせるか？に先生方が知恵を絞り工夫を凝らしているところです。

音楽の授業では、松久保睦美教諭が6年生の音楽発表会を実施しました。一人ひとり異なる楽器を選択し、クラスを2グループに分け密にならないよう工夫しながら練習を重ね、当日は素晴らしい演奏を披露しました。また、タブレット等を使って、演奏の様子を録画・録音し、昼の放送で全校児童で聴く機会を持ちました。不自由はあり



ますが、工夫次第でこのようにも子どもたちの努力の成果を認め合えるのだと感動することでした。11月には地域が育む「かごしまの教育」県民週間で学校自由参観を実施する予定です。子どもたちの生き生きと学ぶ様子やそれを支える先生方の努力する姿を多くの皆様に御覧いただける日を楽しみにしています。

◇入賞・受賞おめでとう♪◇

1学期から夏休みにかけて、たくさんの表彰がありました。尾野見小の皆さんの努力がキラリ☆輝いています。

- ・第14回曾於小学生ソフトボール大会優勝
- ・第43回曾於地区新人戦ソフトボール大会優勝
- ・第44回スポーツ少年団ソフトボール大崎大会準優勝
- ・全日本小学生ソフトボール大会鹿児島県予選会第3位
- ・第22回新留旗争奪戦少年ソフトボール大会優勝
- ・第40回記念ソフトボールドスポーツ少年団大始良大会準優勝（A級）
- ・宇津木旗争奪曾於市ちびっ子ソフトボール大会優勝
- ・志布志市ロータリークラブ主催第36回青少年ソフトボール大会準優勝
- ・第1回市少年・少女サッカーフェスティバル（6位パート）優勝
- ・歯と口の健康週間におけるコンクール銅賞 6年生 小玉武蔵さん
- ・南日本硬筆展推薦4年生 上村紅葉さん
6年生 中山賢悟さん、福留愛嘉さん
- ・ボランティア活動認定証（シルバークラス10回達成）2年生 木之下果花さん 3年生 木之下果実さん
- ・健康に関する標語特選 3年生 中村歩夢さん

